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•



In diesem Buch werden wir sehen: Dass die Experten des RKI zu den 
gleichen Schlüssen kamen, wie die als „Schwurbler, Coronaleugner, 
Coronaverharmloser“ etc. beschimpften Ärzte. 
 
Der Ruf der Ärzte wurde gezielt von der Politik und den Medien 
zerstört, weil die Pandemie keine Bedrohung für die Gesundheit, 
sondern ein Instrument zum Durchsetzen einer neuen politischen 
Agenda ist. 
 
Das Buch ist den Opfern unter den Aufklärern gewidmet und den 
inhaftierten, verfolgten oder Verurteilten Aufklärern aus allen Bereichen. 
 
Wahrheit kann schmerzhaft sein, aber sie hilft zu heilen und zu 
verzeihen. Lügen dagegen lassen die Wunden offen und verstärken die 
Leiden aller Betroffenen ins unermessliche. 
 
Ich bin davon überzeugt, dass auch die Täter froh sein werden, wenn 
das Gewissen endlich erleichtert wird.  
 
Erst dann kann man anfangen darüber zu sprechen, wer was und 
warum gemacht hat. 
 
Die wahren Täter sind Wiederholungstäter seit Jahrzehnten und 
müssen endlich ihre gerechte Strafe bekommen. 



Dr. Bodo Schiffmann wollte 
helfen eine Panik in der 
Bevölkerung zu vermeiden, 
durch Fehleinschätzungen 
der Presse um eine 
Überlastung des 
Gesundheitssystems zu 
vermeiden.  
 
Als Fachmann für 
Atemwegserkrankungen und 
langjährigen Notarzt und 
Rettungsdienstmitarbeiter hatte 
er dazu die Kompetenz. 
 
Aus diesem Grund 
veröffentlichte er sein erstes 
objektives Corona-Video auf 
seinem Youtube-Kanal am 
14.03.2020. 
 
Darin geht Dr. Bodo 
Schiffmann davon aus, dass 
Corona mit der Grippe 
vergleichbar ist und dass zu 
viel getestet wird. 
Er prangert an, dass die Presse 
Panik erzeugen würde und 
dass diese Erkältungswelle 
offensichtlich einem normalen 
Zeitverlauf folgt.- 
 
Ein Jahr später muß auch 
das RKI einräumen, dass Dr. 
Bodo Schiffmann mit seiner 
Datenanalyse von Anfang an 
richtig gelegen hat. 
Der Bevölkerung hat man 
das aber nie mitgeteilt. 
 
 



 
 
Nicht nur, dass das RKI selbst sagt, dass an 
Corona weniger Menschen sterben als an der 
Grippe (Influenza)  
 
Sie haben Bedenken, dass die Impfung keinen 
positiven Effekt hat, da sich keine Veränderung der 
Sterbezahlen bei den „Risikogruppen“ zeigen.  
 
Dennoch wird, trotz extremster Nebenwirkungen die 
Darstellung eine wirksamen Impfung beibehalten. 
 
Endlich können die Bürger sehen: Wie Sie vom 
Staat und den Medien betrogen wurden! Warum? 
Das versteht man leicht wenn man den Betrug 
erkannt hat.

W I E  A L L E S  B E G A N N :
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I C H  H O F F E ,  DA S S  D I E S E S  B U C H  DA Z U  B E I T R A G E N  
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Ich Danke Paul Schreyer, der es geschafft hat diese Protokolle zusammen mit dem 
Multipolar Team für die Öffentlichkeit verfügbar zu machen. 
 
Ich danke ihm auch, dass er diesen Wissensschatz mit allen geteilt hat und nicht auf eine 
Exklusive Story gehofft hat. 



W I E  A L L E S  B E G A N N  



2 5 . 0 3 . 2 0 2 4  -  L A U T  R K I  G E H E N  D I E  I N F E K T I O N E N  
B E R E I T S  Z U R Ü C K .  DA R F  A B E R  N I C H T  KO M M U N I Z I E R T  
W E R D E N  

Zitat: 
 
Man sieht, dass 
die die Epicurve 
sich langsam 
abflacht, 


das sollte aber in 
der Außen-
kommunikation  
 
wegen der 
Compliance zu 
den Maßnahmen  
noch nicht so 
kommuniziert 
werden. 
 
Die Menschen 
sollten gehorchen


Stattdessen wird 
in der 
Pressekonferenz 
gefordert, 
Menschen auch 
ohne Kontaktfälle 
zu testen.




Nichts anders ist 
Ende März zu 
erwarten gewesen: 
Es handelt sich 
um das Ende der 
Erkältungszeit wie 
jeder Jahr. 
Das darf nicht 
erzählt werden? 
 
 
 
 
Im zweiten Video 
vom 20.03 zeigt 
sich bereits, dass 
entgegen der 
Wahrnehmung der 
Experten im RKI - 
kritische Stimmen 
mundtot gemacht 
werden. 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Bodo 
Schiffmann fordert 
den Rücktritt von 
Spahn und 
Lauterbach

 



A P R I L  2 0 2 4 :  W O H E R  KO M M E N  D I E  FÄ L L E ?  

 
Wir haben zu 
wenig positive 
Nachweise in den 
Sentinel-Proben:  
 
Lasst sie uns 
doch mit anderen 
Teststellen 
zusammen 
addieren


Kreative 
Fallzahlsteigerun
g wenn keine 
Fälle gefunden 
werden…. 
 
 
 
 
Aber warum 
braucht das RKI 
die neuen Fälle: 
Wie sieht es bei 
kritischen Ärzten 
derzeit in der 
Berichterstattung 
aus? 
 
Übersetzung: 
Niemand wirk 
krank. Um die 
Geschichte 
aufrecht zu 
erhalten 
benötigen wir 
mehr Abstriche!!

 
und am 08.04.2020 finden wir folgende Aussage im RKI: 



Jahrzehntelang 
hat man nur 
Proben aus dem 
Sentinel 
genommen um 
mit 
hochzurechnen 
wieviel Menschen 
betroffen sind.  
 
Da am Ende der 
Erkältungswelle 
aber wenig 
Menschen 
Symptome 
haben, reicht das 
nicht um die 
gewünschte 
Angst aufrecht zu 
erhalten. 
 
Bis zu diesem 
Zeitpunkt hat Dr. 
Bodo Schiffmann 
folgende Daten 
veröffentlicht 
 
Die Grippe lebt 
noch zu diesem 
Zeitpunkt und 
Corona ist nur bei 
0,5% der 
Atemwegsinfekte 
anzutreffen. 
 
Das wird sich 
ändern. Die 
Teststrategie wird 
sturen angepasst. 

Corona 3 22.03.2020 



Seit dem 
23.03.2020 war 
durch die Arbeit 
der Italienischen 
Gesundheitsbehö
rden klar, das 
Corona (wie 
Grippe) nur für 
Vorerkrankte 
gefährlich war. 
 
Das ist wichtiges 
Vorwissen, um 
weitere RKI - 
Protokolle richtig 
zu interpretieren

Quelle: Corona 5 vom 23.03.2020 



WÄ H R E N D D E S S E N  S P R I C H T  W I R T S C H A F T S M I N I S T E R  
A LT M A I E R  Ü B E R  D I E  V E R S TA AT L I C H U N G  VO N  F I R M E N   
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Bereits seit dem 
24.03.2020 
fordert Dr. 
Schiffmann eine 
Unterscheidung, 
ob ein Patient nur 
mit einem 
positiven Test 
oder wirklich an 
Corona 
gestorben ist. 
 
Er erklärt wie 
unsinnig die 
Teststrategie 
bereits zu diesem 
Zeitpunkt ist. 
 
Die wichtigste 
Info zum Schluss: 
In dem Bereich 
mit den meisten 
Toten erfolgte 
kurz vor der 
Pandemie eine 
Massenimpfung 
gegen 
Meningokokken, 
welche das 
Immunssystem 
der überalterten 
Bevölkerung 
geschwächt hat. 
 
Zu diesem 
Zeitpunkt war Dr. 
Bodo Schiffmann 
noch KEIN 
impfkritischer 
Arzt

Quelle Corona 6 vom 24.03.2020 



Das Deutsche 
Netzwerk für 
Evidenzbasierte 
Medizin stellt 
fest, dass es 
keinerlei 
belastbare 
Evidenz gibt. 
 
Das sehen die 
Experten vom 
RKI ganz ähnlich 
wie wir sehen 
werden. 
 
Nur die Politik 
möchte das 
nicht. 
 
Zu diesem 
Zeitpunkt hat der 
amerikanische 
Präsident 
versucht 
gegenzusteuern.

Quelle Corona 7 vom 25.03.2020 



Das RKI bestätigt 
die völlig 
unsinnige 
Zählweise und ist 
sich dieser 
bewußt. Ändert 
sie allerdings 
ohne 
Begründung 
NICHT! 
 
 
Das 
„Horrorszenario“ 
welches am 
Imperial College 
in London erstellt 
wurde, ändert 
nichts an der 
Gesamtsterblichk
eit. Die Toten 
werden nur 
umgetauft! 
 
Auch das wurde 
berichtet und 
dann wieder 
ignoriert. 
 
Die italienischen 
Zahlen waren 
weit zu hoch! 
 

Corona 8 vom 25.03.2020 - Datensammlung von SWPRS.org 

http://SWPRS.org
http://SWPRS.org


Würde man nicht 
erwarten, dass 
eine Pandemie zu 
Ende ist, wenn 
man keine Fälle 
mehr findet  
 
 
Ohne regelmäßig 
die Zählweise zu 
ändern? 
 
Wenn man Leute 
zählt, die nur so 
aussehen als ob 
Sie Corona 
hätten (nicht von 
anderen 
Atemwegserkran
kungen zu 
unterscheiden 
außer PCR zu 
diesem Zeitpunkt) 
 
Sogar wenn 
SARS-Cov2 
ausgeschlossen 
wurde, die 
Menschen 
dennoch als Fälle 
zu zählen und zu 
melden?

Corona 9 vom 26.03.2020 

 
 



Zu diesem 
Zeitpunkt gab es 
bereits offizielle 
Papiere in 
Frankreich und 
auch 
Deutschland

Die der typischen 
Altersgruppe, die 
auch sonst an 
Erkältungen 
sterben - 
Sterbehilfe 
gegeben hat und 
Ihnen NICHT 
geholfen hat. 
 
Im Video Corona 
11 wird darüber 
dann offiziell 
berichtet. Dies 
soll das erste 
Video sein, was 
ohne Warnung 
gelöscht wurde. 
 
Heute wissen wir, 
dass die 
Menschen in 
Schottland sogar 
mit 
Medikamenten 
vorsätzlich 
getötet wenn sie 
älter als 70 
waren. 
 
 
In Deutschland 
konnte dies 
durch das 
kommende Video 
verhindert 
werden

Corona 10 vom 26.03.2020

 



Deutsche 
Apotheken wurde 
angewiesen 
Medikamente zu 
Bevorraten mit 
denen man 
Menschen auch 
Außerhalb des 
Krankenhauses 
töten kann. 
 
Wir können 
diesen Mord in 
Großbritannien 
nachweisen. 
 
Dort findet man 
deckungsgleich 
Ausschläge für 
Midazolam 
(Schlafmittel) 
Injektionen und 
Übersterblichkeit 
 
 
https://
www.researchgat
e.net/publication/
377266988_Exce
ss_Deaths_in_the
_United_Kingdom
_Midazolam_and
_Euthanasia_in_t
he_COVID-19_Pa
ndemic 
 
Dr. Bodo 
Schiffmann hat 3 
Jahre früher als 
alle anderen 
berichtet.

https://www.researchgate.net/publication/377266988_Excess_Deaths_in_the_United_Kingdom_Midazolam_and_Euthanasia_in_the_COVID-19_Pandemic


Dr. Anthony Fauci 
kommt im BJM 
zu dem Schluß, 
dass Corona in 
etwas 
genausoschlimm 
wie die Grippe 
ist. 
 
und der weltweit 
am häufigsten 
zitierte 
Epidemiologe 
kommt nach 
Auswertung der 
Daten des 
Kreuzfahrtschiffe
s Diamond 
Princess zu dem 
Schluß, dass 
Covid einer 
Grippe entspricht 
 
 
Die Diamond 
Princess Arbeit 
wird intensiv vom 
Expertenteam 
des RKI verfolgt. 
Die Ergebnisse 
sind dort bekannt 
 
Wenn man nach 
Diamond 
Princess sucht 
findet man Treffer 
auf 22 Seiten 
 
Es war also 
sowohl Fauci 
(CDC) wie dem 
RKI am 
26.03.2020 klar, 
dass wir es mit 
einer normalen 
Erkältungskrankh

Corona 11 vom 26.03.2020 



SWPRS.org 
berichtet über die 
Einschätzung der 
renommierten 
Epidemiologen 
von der Stanford 
Universität  
Dr. Eran 
Bendavid und Dr. 
Jay Bhattacharya 
 
dass die 
Tödlichkeit von 
Covid 19 auch in 
Italien nur bei 
0,01 bis 0,06% 
liegt. 
 
Heute wissen wir, 
dass die 
Einschätzung 
sehr gut war!

 
"Auf globaler 
Ebene betrug die 
Infektionssterblic
hkeitsrate vor der 
Impfung 0,03 % 
für Personen im 
Alter von <60 
Jahren und 0,07 
% für Personen 
im Alter von <70 
Jahren. Für 
Kinder im Alter 
von 0-19 Jahren 
wurde die 
Infektionssterblic
hkeitsrate auf 
0,0003 % 
festgelegt."

 
Es bestätigt die 
frühen Experten, 
dass es sich nie 
um ein Tödliche 

Corona 14 vom 31.03.2020





https://bmjpublichealth.bmj.com/content/2/1/e000282#sec-9


https://bmjpublichealth.bmj.com/content/2/1/e000282#sec-9
http://SWPRS.org
https://bmjpublichealth.bmj.com/content/2/1/e000282#sec-9


Mit dieser 
Wissensgrundlag
e, 
stellt sich die 
Frage, wie diese 
Massnahmen 
begründet 
werden konnten.



O B D U K T I O N E N  

Nachdem Dr. 
Bodo Schiffmann 
mehrfach nach 
Obduktionen wie 
in Italien gefragt 
hat, erreicht ihn 
dieses Schreiben.  
 
Dieses Video ging 
viral und wie wir 
in den folgenden 
RKI-Statement 
sehen werden, 
wurde dieses 
Video 
offensichtlich 
wahrgenommen, 
von der Charite 
und der 
Expertenkommis
sion. 
 
Das die Charite 
Obduktionen und 
sogar 
vorgeschriebene 
Zweit-
Leichenschau bei 
Feuerbestattunge
n unterbinden 
wollte, grenzt an 
die Vernichtung 
von Beweisen. 

Corona 16 - vom 02.04.2020 
 



Das RKI hat in 
einem 
Rundschreiben 
Pathologen dazu 
aufgefordert 
keine 
Obduktionen 
durchzuführen. 
 
Der Forensiker 
Prof. Püschel aus 
Hamburg hat sich 
der Anordnung 
der Charite 
widersetzt. 
 
Das 
Expertenteam 
wußte am 
22.04.2020, dass 
es keinen 
einzigen Fall ohne 
Vorerkrankungen 
gab, bei den als 
Covid-19 Fall 
gezählten. 
 
Die Anordnung 
nicht zu 
obduzieren war 
dem Expertenrat 
des RKI 
offensichtlich 
nicht mitgeteilt 
worden.



Das RKI hat in 
seiner Richtlinie 
vom 24.03.2020 
sogar dazu 
aufgerufen, die 
zweite 
Leichenschau bei 
der 
Feuerbestattung 
zu unterlassen 
und dabei 
wissentlich in 
Kauf genommen, 
dass ggf. 
Mordopfer 
unbemerkt 
bleiben. 
 
Die Originaldatei 
findet sich in 
Webarchiven 
 
https://
web.archive.org/
web/
20200324163150
/https://
www.rki.de/DE/
Content/InfAZ/N/
Neuartiges_Coro
navirus/
Verstorbene.html  
 
Das RKI 
widerspricht sich 
selbst und 
vermischt 
Tröpfcheninfektio
n und Aerosole!

 
Stand 24.03.2020 
 

https://web.archive.org/web/20200324163150/https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/Verstorbene.html


Die Mär von der 
drohenden 
Überlastung des 
Gesundheitswese
ns ist ein 
spürbares 
Hindernis. 
 
Das RKI 
empfiehlt 
anderen Ländern 
zu helfen, weil 
Überkapazitäten 
bestehen. 
 
Diese „guten 
Nachrichten“ 
wurden nicht 
kommuniziert. 
 
Übersetzung:

Es gibt keine 
Krankenhausüber
lastung und es ist 
auch keine in 
absehbarer Zeit 
erkennbar


Wir können auch 
Leute aus 
anderen Ländern 
behandeln, wenn 
die Politik grünes 
Licht gibt

 



Kernaussage: 
 
Bisher gibt es 
nichts außer dem 
PCR Test, was 
Corona 
unterscheidbar 
machen würde 
von anderen 
Erkältungskrankh
eiten. 
 



Seit 21.04.2020 
war klar:


Dass 
Spikeproteine die 
Endothelien 
(Innenseiten) der 
Blutgefäße und 
Nerven betreffen 
und diese 
unerwarteter 
Weise überall im 
Körper verteilt 
werden.


Vor diesem 
Hintergrund 
wurde 
entschieden eine 
„Impfung“ zu 
machen, die den 
Körper mit Spike-
Proteinen 
überschwemmt? 
 
Das nach der 
Impfung vermehrt 
Embolien, 
Schlaganfälle und 
neurologische 
Schäden zu 
erwarten sind, 
war also bereits 
im April 
abschätzbar?




Das RKI kritisiert 
die Behandlung 
der Patienten und 
weist auf die 
Gefahr zu früher 
Intubation und 
Aufnahme auf 
Intensivstationen 
hin. 
 
Gleichzeitig ist 
bekannt, dass 
keine 
Überlastung dort 
droht. 
 
Das RKI - 
Expertenteam 
erwähnt das 
Triagesystem, 
welches vom 
Alter abhängig 
Menschen 
euthanasiert! 
 
Das impliziert, 
dass dies dem 
Expertenrat 
ebenfalls bekannt 
ist! 
 
Auf jeden Fall 
erneuter Hinweis, 
dass es keine 
drohende 
Überlastung des 
Gesundheitswese
ns gibt






Das RKI wusste 
spätestens am 
27.4.20 über die 
Hintergrundimmu
nität durch eine 
Studie der 
Charite Bescheid. 
 
Prof. Bhakdi 
wurde wegen der 
gleichen Aussage 
verunglimpft. 
 
Es war damit am 
27.04.2020 klar, 
dass mindestens 
36% der 
Bevölkerung 
Abwehrkräfte 
gegen Corona 
hatte. Bei 
Kindern sogar 
vermutlich noch 
mehr. 
 
Ferner 85% der 
Patienten. 
 
Ehrlicherweise 
hätte man bereits 
jetzt von einer 
Herdenimmunität 
ausgehen 
müssen. Wie bei 
Sars-Cov 1 in 
Rekordzeit. 
 



Obwohl das 
Expertenteam 
des RKI immer 
wieder darauf 
hinweist, dass es 
keinen Sinn 
macht 
Symptomatische 
zu testen wird 
dies 
durchgeführt. 
 
Die Erklärung 
steht im gleichen 
Protokoll. Es gibt 
Druck von der 
Test-Kit Industrie 
- entgegen den 
Empfehlungen 
der Labore. 
 
Das 
Universitätsklinik
um Köln hat sehr 
erfolgreich eine 
andere Covid 
Strategie gehabt, 
die Ihnen 
ermöglicht hat 
auch normale 
Patienten zu 
behandeln. SIe 
haben 
konstruktive 
Vorschläge 
gemacht. 
 
Diese wurde 
ignoriert. 
„Zur Kenntnis 
genommen, nicht 
erneut 
besprochen“



Weder SARS 
noch Influenza 
lassen sich mehr 
nachweisen. Die 
Massnahmen 
werden dennoch 
nicht gestoppt.  
 
Aus den 
Erfahrungen mit 
SARS-Cov1 hätte 
ma wissen 
müssen, dass 
damit die 
„Pandemie“ 
vorbei ist. 
 
Selbst im Worst - 
Case Falle wären 
mehr als genug 
Intensivbetten 
verfügbar. 
 
Um Patienten zu 
generieren 
werden die 
„Aufnahmekriterie
n“ immer weiter 
abgeschwächt.



Das RKI räumt 
ein, dass in der 
„Nicht 
Infektionszeit“ es 
zu einer sehr 
hohen Zahl an 
Falschtestungen 
kommt. 
 
Dies wurde in 
einer internen 
Auswertung 
bestätigt. 
 
Es wird 
bemängelt, dass 
die Bevölkerung 
(Samuel Eckert, 
Prof. Dr. 
Hadditsch, Dr. 
Schiffmann) 
davon Wind 
bekommen 
haben und die 
Bevölkerung über 
die Testpandemie 
ohne kranke 
informiert haben.

Weitere Ausschnitte aus dem Protokoll vom 29.04.2020 



Es gib so wenig 
Fälle, dass dies 
zu statistischen 
Fehlern führt. 
 
Die Schätzungen 
sind reine 
Phantasiekonstru
kte ohne 
wissenschaftliche
n Bezug



Das RKI weiß, 
dass die alten 
Menschen mehr 
unter der 
Isolation leiden, 
als unter einem 
evtl. Verlust des 
Lebens durch 
einen 
Atemwegsinfekt. 
 
Anders 
ausgedrückt: 
 
Die 
Risikogruppen 
wollen nicht 
isoliert werden, 
sie wollen den 
erzwungenen 
Schutz nicht.  
 
Anmerkung? Also 
Nötigung und 
Freiheitsberaubu
ng und 
Absprache des 
Rechts auf 
Selbstbestimmun
g durch den 
Staat?

 



Das RKI kritisiert, 
dass Prof. 
Lauterbach 
Phantasiezahlen 
als Wahrheit 
verkauft und dass 
sie von Politikern 
instrumentalisiert 
werden, dann 
aber als 
Sündenbock 
herhalten sollen 
und müssen. 
 
 
Besonderes 
Highlight: 
Die 
Temperaturmessu
ng an allen 
Flughäfen wird 
vom 
Expertenteam 
abgelehnt und für 
unsinnig erachtet 
(nicht sinnvoll 
 
Für das von Prof. 
Lauterbach viel 
beworbene 
Remdesivir gab 
es schon am 2.5 
keinen Hinweis 
für Nutzen.  
 
Es wurde 
dennoch gekauft.

Weiterhin Auszüge aus der Sitzung am 02.05.2020 
 

 
 

 
 



Ein 
Verfassungsgeric
ht bemängelt,  
dass man nicht 
weiß, wer an oder 
mit Corona 
verstorben ist 
und das 
Expertenteam 
räumt ein, dass 
sie das nicht 
belegen können! 
 
In diesem Urteil 
wird öffentlich in 
Frage gestellt, ob 
Corona 
überhaupt 
relevant ist!

Weiterhin Auszüge aus der Sitzung am 02.05.2020




In den 
Massnahmen 
kritischen Videos 
wurde in dieser 
Zeit bemerkt, 
dass 
offensichtlich 
Grippepatienten 
zu 
Coronapatienten 
umgelagert 
wurden. 
 
Zu dieser Zeit 
war dem RKI 
bekannt, dass die 
Corona-
Pandemie 
erheblich weniger 
Atemwegserkran
kungen 
verursacht hat als 
die Grippewellen 
der Vorjahre 
 
Die Daten 
Stammen aus 
den offiziellen 
Daten des RKI.

Corona 18 vom 04.04.2020 



Nachdem die 
Presse die 
sensationellen 
Mitteilungen des 
Gerichtsmedizine
rs  Prof. Püschl 
verstärkt 
aufgreifen wurde 
gegengesteuert. 
 
Dr. Bodo 
Schiffmann und 
anderen Kritikern 
wurde das Papier 
„Wie wir Covid 
-19 unter 
Kontrolle 
bekommen 
zugespielt. 
 
Wegen der 
wissenschaftlich 
extrem 
schwachen Arbeit 
wurde die 
Echtheit zunächst 
bezweiflt 
 
Hier sollte der 
Bevölkerung 
durch Worst - 
Case Szenarien 
der Ernst der 
Lage vermittelt 
werden, um von 
den fehlenden 
Krankheitsfällen 
abzulenken

Corona 19 vom 05.04.2020

 

Es gibt 
Obduktionsergebnisse aus 
Hamburg

Prof. Püschel sagt dazu in der 
Morgenpost:“An Covid-19 ist noch keiner 
gestorben“

• "Alle, die wir bisher untersucht haben, hatten Krebs, eine 
chronische Lungenerkrankung, waren starke Raucher oder 
schwer fettleibig, litten an Diabetes oder hatten eine Herz-
Kreislauf-Erkrankung." Da sei das Virus sozusagen der letzte 
Tropfen gewesen, der das Fass zum Überlaufen brachte. "Wir 
hatten - das weiß noch keiner - gerade auch die erste 100-
Jährige, die an Covid-19 verstorben ist." Ob es da auch der 
letzte Tropfen gewesen sei? "Der allerletzte", so Püschel. 



Endlich wird 
obduziert. 
 
Dies ist eine 
direkte Folge aus 
dem Video 
Corona 16 von 
Dr. Bodo 
Schiffmann 
welches am 
02.04.2020 
veröffentlicht 
wurde. 
 
Der 13 jährige 
Sohn von Dr. 
Schiffmann, hat 
die Problematik 
schnell selbst 
analysiert

Corona 22 vom 09.04.2020 



Sie haben sich 
die RKI - 
Protokolle auf 
den 
vorhergehenden 
Seiten 
angeschaut? 
 
Keine Fälle?, 
Statistisch zu 
niedrige Zahlen 
zur Auswertung? 
 
In Obduktionen 
nur Mit Covid-19 
aber nicht 
Covid-19 
Gestorbene? 
 
Bestehende 
Hintergrundimmu
nität? 
 
Dann schauen 
Sie - wie die 
Politik darauf 
reagiert hat:

Corona 25 vom 14.04.2020



Aus dieser Grafik 
zeigt sich, dass 
die 
Kurvenverläufe 
des gemäßigten 
Schweden völlig 
identisch waren 
im Bezug auf 
Anstieg der Abfall 
der 
Krankheitsfälle.  
 
Man konnte 
problemlos 
erkennen, dass 
die Massnahmen 
keinen Effekt 
haben.

Zwei weiter Grafiken aus dem Video Corona 25 
 

Zwei sehr interessante 
Grafiken:

Wo ist der 

Unterschied?

Die erste 
Grafik ist 
Schweden
Die zweite die 
Welt

Damit ist im Grunde 

bewiesen, dass der 

Lockdown völlig ohne 
Wirkung auf den Verlauf der 

Erkankungswelle ist



Währenddessen 
wird alles 
entlastende 
ignoriert 
 
 
Hand auf Herz: 
Glauben sie der 
Gesundheitsminis
ter hat wirklich 
Angst vor einem 
tödlichen Virus, 
wenn sie sehen 
wie er sich in 
einem 
Klinikaufzug 
verhält? 
 
Niemand dort 
hatte Angst.. 
 
Nur die 
Bevölkerung.

Corna 26 vom 15.04.2020



Spätestens ab 
Mitte April, mußte 
man mit Abstand 
erkennen, dass 
ein grotesker 
Widerspruch 
zwischen 
verfügbaren, für 
alle abrufbaren 
Daten vorlag und 
der fortgesetzten 
Freiheitseinschrä
mkung. 
 
 
Hier noch eine e-
Mail eines 
verzweifelten 
Vaters, dem man 
die dringend 
erforderlich 
Operation seiner 
11 Monate alten 
Zwillinge 
verweigerte. 
 
Urteilen SIe 
selbst? 
 
Sie haben die 
Originalprotokolle 
gesehen!

Corona 31 vom 19.04.2020

STELLEN SIE SICH 
DOCH MAL 
FOLGENDES VOR

¡ Und vergesen Sie für einen 
Moment alles was Sie wissen 
…..

WAS HÄTTEN WIR GEDACHT?

In einem 
Nachbarland wäre 
ein Volk unter 
„Kontaktverbot“ 
gestellt worden

01
Niemand darf seine 
Freunde und 
Verwandten 
besuchen

02
Nachbarn melden 
Verstösse an die 
Polizei

03
Demonstrationen 
werden verboten

04
Die Presse  berichtet 
ausschließlich 
regierungskonform

05


